

Message d'Étienne Pariat <etienne.pariat@obspm.fr>

===

Chers collègues,

Depuis l'année dernière, l'European Solar Physics Division (ESPD) décerne deux prix à des jeunes chercheurs/chercheuses. Le prix de thèse 2018 sera décerné à un/une jeune docteur ayant soutenu sa thèse en 2017. Le prix 2018 pour un/une chercheur/chercheuse en début de carrière sera décerné à un/une jeune chercheur/chercheuse ayant défendu sa thèse depuis moins de 4 ans (avec extension possible dans certains cas).

Ces prix sont basés sur des nominations par des chercheurs confirmés.

Plus d'information sur l'éligibilité, les documents à fournir et le processus de soumission peut être trouvé sur la page dédiée:

www.eps.org/members/group_content_view.asp?group=85203&id=641304

<[HTTP://www.eps.org/members/group_content_view.asp?group=85203&id=641304](http://www.eps.org/members/group_content_view.asp?group=85203&id=641304)>

Pour rappel, c'est une chercheuse française, Clara Froment (thèse effectuée à l'IAS) qui a remporté le prix de thèse en 2017.

Étienne Pariat pour le comité des prix de l'ESPD